

Pressemitteilung

Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen

Gerhard Schmücker

02.04.2025

<http://idw-online.de/de/news850028>

Personalia, Studium und Lehre
Pädagogik / Bildung
überregional



Neue Kanzlerin an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt - Andrea Linke zur Chefin der Hochschulverwaltung gewählt

NÜRTINGEN. (hfwu) Die neue Kanzlerin an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen (HfWU) heißt Andrea Linke. Hochschulrat und Senat wählten die Juristin in einem Wahlgang zur neuen Verwaltungsleiterin der Hochschule. Die sechsjährige Amtsperiode der neuen Kanzlerin beginnt im Herbst dieses Jahres.

Drei Bewerbungen lagen den Gremien der HfWU nach einem umfangreichen Auswahlverfahren zur Wahl vor. Andrea Linke setzte sich sowohl im Hochschulrat als auch im Senat mit ihrer Bewerbung durch. „Wir haben ein klares Ergebnis“, stellte der Vorsitzende des Hochschulrates, Dr. Hariolf Teufel, nach dem ersten Wahlgang am Montagabend fest. „Andrea Linke hat uns mit ihrer umfangreichen, einschlägigen Erfahrung in der freien Wirtschaft und in der Hochschulverwaltung sowie durch ihre anpackende Art auf Anhieb überzeugt.“

Andrea Linke war nach ihrem Jurastudium in Tübingen über zwanzig Jahre in Management- und Projektleitungsfunktionen verschiedener Unternehmen tätig. In dieser Zeit absolvierte sie berufsbegleitend einen Master of Business Administration (MBA) an der Universität Stuttgart. 2019 wechselte sie als Kanzlerin an die Hochschule Furtwangen. Als Leiterin der Hochschulverwaltung war sie dort unter anderem für innovative Projekte im Prozessmanagement, der Digitalisierung und der Personal- und Strukturentwicklung verantwortlich. Sie leitete das Krisenmanagement während der Covid-Pandemie und während eines umfassenden Hackerangriffes auf die Hochschule. Bereits während ihrer Karriere in der freien Wirtschaft engagierte sich Andrea Linke in Aufsichtsräten und Beiratsgremien. Als Hochschulkanzlerin arbeitete sie ebenfalls in Kommissionen und hochschulnahen Interessensvertretungen. So ist sie unter anderem Mitglied im Kanzlervorstand der Hochschulen für angewandte Wissenschaften Baden-Württemberg (Schwerpunkt Digitalisierung) und seit Juli 2023 dessen Vorsitzende. Für die HfWU ist Andrea Linke mit einer klaren Vision angetreten: Sie steht für eine schlanke und effiziente Verwaltung als eine Voraussetzung, um die wissenschaftliche Exzellenz der Hochschule weiterzuentwickeln.

„Ich bin gerührt“, reagierte Andrea Linke auf ihre Wahl. „Ich freue mich auf die HfWU und ich danke Ihnen allen für Ihr Vertrauen“. HfWU-Rektor Professor Dr. Andreas Frey gratulierte ihr während der hochschulöffentlichen Wahlveranstaltung: „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit in unserem kollegialen Rektorat“. Wenige Wochen nach seiner Wiederwahl sei die Spitze der Hochschulleitung nun wieder komplett. Die derzeitige Kanzlerin der HfWU, Claudia Uhrmann, war nicht für eine weitere Amtszeit angetreten.

Gerhard Schmücker
Nürtingen, 01.04.2025

Foto (hfwu): Gratulation zur Wahl. HfWU-Rektor Prof. Dr. Andreas Frey (links) und der Vorsitzende des Hochschulrates, Dr. Hariolf Teufel, begrüßen Andrea Linke als neue Kanzlerin an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt.



Foto (hfwu): Gratulation zur Wahl. HfWU-Rektor Prof. Dr. Andreas Frey (links) und der Vorsitzende des Hochschulrates, Dr. Hariolf Teufel, begrüßen Andrea Linke als neue Kanzlerin an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt.